

## LA LÉGENDE DE LA MORT

---

L'Eden était désert. Déchus Adam *et* Eve  
Erraient dans la douleur. Seul, Dieu forgeait le glaive  
Qui devait sans pitié frapper tous les humains.  
Et, quand il l'eut fini, de ses Augustes Mains  
Il en arma la Mort qu'il fit calme et cruelle..  
Soit que l'on se résigne ou que l'on se rebelle,  
Je te l'ordonne, va ! lui dit-il : "*sois la Mort !*"...  
Que nul n'échappe à cet irrévocable sort !...  
Dans le palais des grands comme sous la chaumière,  
Quand je commanderai, frappe ! Aucune prière  
Ne doit vaincre l'Edit Eternel, riche ou gueux,  
Mort ! souviens-toi que tous sont égaux à mes yeux !  
Et l'Eternel alors a désigné l'Espace,  
Et la Terre frémît sous l'affreuse disgrâce...